

NO. 124

にゃん太郎通信



PTA会員数 132名
生徒数 125名
職員数 17名
野田市立東部中学校
PTA本部役員

~心つながる春、笑顔広がる未来へ~



『わくわく、ドキドキ、そしてさらなる成長を東部中とともに!』

東部中学校に着任して二年目となりました、校長の川崎裕幸です。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。
昨年度一年間、子どもたちの真っすぐな姿や、どんなことにも一生懸命に取り組む姿勢に触れ、また、保護者や地域の皆様の温かいご支援に日々支えながら、東部中学校の一員として過ごすことができました。今年度は、そうした土台のうえに、子どもたちとともに、さらなる成長をめざして一步踏み出していきたいと考えております。

さて、本校が育てたい生徒像は、「社会で通用する人づくり」です。これから予測困難な時代を生き抜くために、授業をはじめとする日々の教育活動に加え、体験的な活動や地域とのつながりを大切にしながら、生徒一人ひとりの可能性を伸ばしてまいります。そして、仲間と協力しながら課題に向き合う中で、思考力、判断力、表現力、そして他者とのつながる力を育んでいきます。

YOUNG POWER MOVEMENT

若い中学生の力で、東部地区、そして東部中学校を動かしていく。そんなエネルギーあふれる毎日が送れるよう、今年度も教職員一同、「わくわく、ドキドキ」を大切にしながら、全力で子どもたちを支えていきます。

保護者・地域の皆様におかれましても、引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願ひ申し上げます。



PTA総会にて、会員の皆様にご承認いただき、令和七年度PTA会長に就任しました。会員の皆様のご協力をいただきながら、東部中の子どもたちのために、川崎校長が推進する体験重視の教育活動をできる範囲で支援させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

今年度より、PTAの形が今までと大きく変化しております。昨年度まで組織されていた、専門部会、地区常任委員、学級委員、推薦委員などの部門を廃止し、時代の変化や我々保護者の働き方や子どもたちとの関係性の変化に合わせシンプルかつ機動力のある組織へと生まれ変わっております。新しい制度となるため試行錯誤が続いたり、会員の皆様にお手伝いをお願いすることもあるうかと思います。PTA会員の皆様におかれましては、どうぞご理解とご協力ををお願いいたします。

東部中の子どもたちの学校生活が豊かで実りあるものになることを祈念申し上げ、PTAを代表し、就任のあいさつとさせていただきます。

今年度より、広報誌「芽吹」は誌面からWEB版へとリニューアルいたしました。これまで親しまれてきた誌面のあたたかみを大切にしながらも、より多くの方に、よりタイムリーに学校の様子をお届けできるようにと願いを込めての変更となります。

今後も、学校の日常や行事、子どもたちの頑張りを伝える広報誌として、内容の充実を図ってまいります。引き続きどうぞ、よろしくお願ひいたします。



PTA会長挨拶 会長 野本 剛司
副会長 野本 剛司
書記 小林 保枝
金澤 麻理
堀越 玲央
稻垣 悟
一色 紗仁
佐久間 美帆
山口 裕己
佐久間 美帆
加瀬 美可子



会長 野本 剛司
副会長 岡田 茜
塚本 雄一
笠見 桂子
高森 明美
田村 隆伸
川北 裕子
成松 亮太
桑原 雅史
川崎 裕幸

顧問 野本 剛司
会計 野本 剛司
書記 小林 保枝
金澤 麻理
堀越 玲央
稻垣 悟
一色 紗仁
佐久間 美帆
山口 裕己
佐久間 美帆
加瀬 美可子

校長挨拶

校長 川崎 裕幸

転入職員紹介

PTA本部役員紹介